

鶴 見 区 公 園 愛 護 会 通 信 むさし vol.23 2017 夏

都市緑化よこはまフェアフラワーロード



鶴見区では都市緑化よこはまフェアに合わせて、フラワーロードを潮鶴橋緑道に作りだし、近隣の下野谷小学校の生徒のみなさんに花植えをお手伝いいただきました。また、綺麗にお花を咲き続けさせるために「花がら摘み」をお手伝いいただきました。



このでは、このでは、このでは、このでは、このでは、このでは、にのでは、<l>にのでは、にのでは、にのでは、にのでは、にのでは、<l>にのでは、にのでは、にのでは、にのでは、にのでは、<l>にのでは、にのでは、にのでは、にのでは、にのでは、<l>にのでは、にのでは、にのでは、にのでは、にのでは、<l>にのでは、にのでは、にのでは、にのでは、にのでは、<l>にのでは、にのでは、にのでは、にのでは、にのでは、<l>にのでは、にのでは、にのでは、にのでは、にのでは、<l>にのでは、にのでは、にのでは、にのでは、にのでは、<l>にのでは、にのでは、にのでは、にのでは、にのは、

公園は今子育てのままにも注目を浴びています!そんな活動をボランティアでがんばっている「ままっぷ」をご紹介します!



「つるみままっぷ」は、子育て中のママたちが作るくつるみの子どもと遊べる場所>を掲載した子育て情報マップです。「ままっぷ」を手にした親子に外出してもらい、地域や同じ子育て中の方たちがつながってもらいたいという願いから生まれました。2008 年から「てらお」「にし」「きた」「みなみ」の作成を経て、鶴見区「全地域版」を約61,000部発行して鶴見区の各地区センター・ケアプラザなどに有ります。

00

The second of th



☆「ままっぷ」編集者コメント☆ど が、地区でもくって公園はいっています。そのははないます。その良さをいっています。その良さをいっています。とりのがままで、世図のまがでもないで、子育では、一次場子には過ごで、があるにはいるでは、手にはいかがでは、楽しくがあるにないます。

公園愛護会にご紹介いただけるのであれば「いつも本当にありがとうございます!」と言いたいです。

ままっぷは、LOCALGOODYOKOHAMA (https://cf.yokohama.localgood.jp/project/mamapturumi)

以上の URL の援助資金で運営しています。地域の応援の協力をうけつけています。

お花が公園にあると和みますね。でも 植物は動けません。お水を与えたり、 いろいろお世話をしないと綺麗に咲き 続けられません。お花に手間を掛ける こと楽しんでくれることを小学生には 学んでもらえるとうれしいです。



ながなて、 を大っ大しとで ななにれ利れし

公園愛護会等コーティネーターからのひとこと

暑い季節になります!公園愛護会活動中は小まめに休憩をし、水分を取って熱中症に注意しましょう!

http://www.city.yokohama.lg.jp/tsurumi/life/town/doboku/aigokainews.html

(鶴見区版公園愛護会通信 むさし バックナンバー URL)です。ご覧ください。

Vol23. **2017**

鶴見土木事務所 所在地

発行年月日 2017. 6.23

 $\mp 230 - 0051$

発行者 鶴見土木事務所

下水道・公園係

横浜市鶴見区鶴見中央3-28-1

公園愛護会等コーディネーター 河野

Tet 0 4 5 (5 1 0) 1 6 7 3 ~ 1 6 7 4